

DECLARATION UE DE CONFORMITE
EU DECLARATION OF CONFORMITY

n° 10 0039 01

Page 1/1

Nous **LEGRAND FRANCE**

We **128, Avenue du Maréchal de Lattre-de-Tassigny - 87045 LIMOGES CEDEX - FRANCE**

déclarons sous notre seule responsabilité que le produit:

declare under our sole responsibility that the product:

marque / trade mark : **LEGRAND**
4 120 75

désignation : **Compteur tri-phase 6M 125A direct - MID**
designation : 3-phase meter 6M 125A direct - MID

fabriqué(s) par : **LEGRAND**
manufactured by : BP 30076
87002 LIMOGES CEDEX FRANCE

est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable :

2014/35/UE du 26/02/2014 (Basse Tension)

et 2014/30/UE du 26-02-2014 (Compatibilité Electromagnétique)

et 2014/32/UE du 26-02-2014 (Instrument de mesure)

et 2011/65/UE du 08/06/2011 modifiée par 2015/863 du 31/03/2015 (ROHS 2)

sous réserve d'une utilisation conforme à sa destination et/ou d'une installation conforme aux normes en vigueur et/ou aux recommandations du constructeur.

Ces dispositions sont assurées par la conformité aux normes suivantes :

EN 50470-1:2006; EN 50470-3:2006;

Le produit correspond au produit décrit dans le certificat d'examen UE de type N° SGS0387 emis par l'Organisme Notifié 0120

Cette déclaration certifie que l'accomplissement aux exigences nécessaires de l'annexe I et des annexe spécifiques pour le type d'appareil a été démontré

is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation :

2014/35/EU of 26-02-2014 (Low Voltage)

and 2014/30/EU of 26/02/2014 (Electromagnetic Compatibility)

and 2014/32/UE du 26-02-2014 (Measuring Instrument)

and 2011/65/EU of 08/06/2011 modified by 2015/863 of 31/03/2015 (ROHS 2)

on condition that it is used in the manner intended and/or in accordance with the current installation standards and/or with the manufacturer's recommendations.

These provisions are ensured by conformity to the following standards :

EN 50470-1:2006; EN 50470-3:2006;

The product match the product described in the EU type examination certificate N° SGS0387 issued by the Notified Body 0120

This declaration state that the fulfilment of the essential requirements set out in the annexe I and in the relevant instrument specific annexes has been demonstrated

VARESE 14/09/2018

Marcello RE

Directeur Développement SBU Distribution Energie
Development director of Energy Distribution SBU

